



## **Afirma Rubén Moreira que como van las cosas, se tendrá elección judicial patito**

CIUDAD DE MÉXICO (DIEGO MARTÍNEZ HUERTA).- En la **Cámara de Diputados** hubo reacciones en torno al anunció que dio a conocer el Instituto Nacional Electoral que hubo un recorte a su presupuesto y el diseño de las boletas para votar en las elecciones judiciales de junio de 2025 y que presentan algunas medidas de seguridad y confianza que son realmente mínimas. El líder de los diputados del PRI, **Rubén Moreira**, aseguró que así como van las cosas, este proceso va a derivar en elecciones patito, recordó que al haber recortado el presupuesto solicitado, el INE no cuenta con recursos para llevar a cabo dichas elecciones extraordinarias de manera adecuada.

[https://drive.google.com/file/d/1IT\\_hlPpt0UJsRQzN11qbZ4HJ8WKLGRU2/view](https://drive.google.com/file/d/1IT_hlPpt0UJsRQzN11qbZ4HJ8WKLGRU2/view)